



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia Dirección de Comunicación

CEPB

Confederación de Empresarios apela al diálogo público – privado para hallar soluciones a temas urgentes

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Giovanni Ortuño, apuntó al diálogo público privado como mecanismo adecuado para construir consensos y acuerdos efectivos, por lo que instó a continuarlo para resolver los temas pendientes de la agenda productiva nacional.

Fuente Original: <https://unitel.bo/noticias/economia/confederacion-de-empresarios-apela-al-dialogo-publico-privado-para-hallar-soluciones-a-temas-urgentes-GA11448592>

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

Cochabamba plantea pago de regalía por electricidad ante caída de renta petrolera

Ante la caída del 76 por ciento de la producción de hidrocarburos y las regalías para Cochabamba, los empresarios sugieren pedir compensación económica o regalías por la generación de energía eléctrica e impulsar la producción agrícola y minera, además de mejorar la infraestructura de carga y transporte del departamento para convertirlo en un hub logístico.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240325/cochabamba-plantea-pago-regalia-electricidad-caida-renta-petrolera>

Cultivos de maíz en Cordillera se recuperan con las lluvias

Las lluvias recientes en el chaco cruceño de intensidad considerable han sido muy oportunas y precisas, en función a que el maíz sembrado en enero se encuentra en proceso de floración y llenado de mazorca, generando entusiasmo y esperanza en esta campaña de verano, declaró el analista agropecuario Luis Alberto Alpire.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/cultivos-de-maiz-en-cordillera-se-recuperan-con-las-lluvias/>

La Academia de Mujeres Emprendedoras presentó a las 45 seleccionadas para su tercer programa en Santa Cruz

La Academia de Mujeres Emprendedoras (AWE, por sus siglas en inglés) ya tiene a las 45 seleccionadas que formarán parte de su tercer programa en Santa Cruz. El anuncio se realizó en la Galería de Arte del Centro Boliviano Americano (CBA), en un evento que contó con la presencia de Debra Hevia, jefa de Misión de la Embajada de Estados Unidos en Bolivia.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/la-academia-de-mujeres-emprendedoras-presento-a-las-45-seleccionadas-para-su-tercer-programa-en-sant_360919

Apícola “Colmenares de Monte” de Yacuiba ganó medalla de oro

La apícola “Colmenares de Monte”, del municipio de Yacuiba, ganó la medalla de oro por mejor miel monogfloral en el Concurso Internacional de Miel Apimondía WBA, desarrollado en Chile.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/25/apicola-colmenares-de-monte-de-yacuiba-gano-medalla-de-oro/>

Productores de café de San Carlos confían en lograr buena cosecha

En San Carlos, esperan que este año la cosecha supere la del año pasado, a pesar de haber sido atormentados por la sequía. Ahora se encuentran optimistas de que obtendrán resultados favorables. Carlos Zeballos, productor de café en la comunidad de San Carlos, municipio de La Guardia, se dedica a este cultivo desde hace aproximadamente dos años.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/productores-de-cafe-de-san-carlos-confian-en-lograr-buena-cosecha/>

Producción de gas en caída en Bolivia y Brasil ya busca proveedores seguros

Datos oficiales muestran una caída de la producción de gas en la presente gestión, a 31,90 millones de metros cúbicos día (MMmcd), Bolivia mantiene la tendencia decreciente y los compradores toman sus provisiones para asegurar energía para sus economías, como Brasil.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/25/produccion-de-gas-en-caida-en-bolivia-y-brasil-ya-busca-proveedores-seguros/>

Gobierno argentino compró 10 buques de gas con precios más baratos de lo que importa desde Bolivia

El gobierno argentino, en la búsqueda de optimizar recursos económicos, cerró contratos para la compra de 10 buques de gas natural licuado (GNL), que llegarán al puerto de Escobar, para empezar a regasificar y distribuir el energético durante el periodo invernal.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/gobierno-argentino-compro-10-buques-de-gas-con-precios-mas-baratos-de-lo-que-importa-desde-bolivia_360957

La apuesta arriesgada por el gas: los casos de Argentina y Bolivia

Con su nuevo presidente, Javier Milei, Argentina espera avanzar con la construcción de plantas de licuefacción para exportar gas natural licuado (GNL), aprovechando el potencial de la formación de gas y petróleo Vaca Muerta en el norte de la Patagonia, la misma formación que cerrará definitivamente el mercado argentino al gas boliviano y para el que nunca se construyó una alternativa viable.

Fuente Original:https://elpais.bo/reportajes/20240324_la-apuesta-arriesgada-por-el-gas-los-casos-de-argentina-y-bolivia.html

Bolivia logra una meta de la política energética con su incursión en la producción de biocombustibles

El biodiésel y el etanol, dos formas de biocombustibles derivados de fuentes renovables, representan pilares fundamentales en la estrategia de diversificación para lograr el objetivo de la política energética impulsada por el Gobierno nacional, afirmó el ministro de Hidrocarburos y Energías, Franklin Molina.

Fuente Original: <https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/bolivia-logra-una-meta-de-la-politica-energetica-con-su-incursion-en-la-produccion-de-biocombustibles>

Se alista la venta de 11 millones de toneladas de hierro a China

Una empresa privada exportará 11 millones de toneladas de hierro boliviano a China en los próximos cinco años, por el puerto peruano de Ilo, informó el gerente de la Administración de Servicios Portuarios – Bolivia (ASP-B), Dante Justiniano.

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/se-alista-la-venta-de-11-millones-de-toneladas-de-hierro-a-china_360925

El complejo siderúrgico en el Mutún concentra tecnología de ocho países

El presidente de la Empresa Siderúrgica del Mutún (ESM), Jorge Alvarado, destacó que los equipos y componentes del complejo fueron y son construidos en ocho países, lo que garantiza el alto nivel que tendrá, y la seguridad del cumplimiento de la producción planificada.

Fuente Original: <https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/el-complejo-siderurgico-en-el-mutun-concentra-tecnologia-de-ocho-paises>

El Gobierno entregará oficialmente carretera Mataral-Mairana, tramo II, en Santa Cruz

A las 16.00 de este lunes, el Gobierno entregará de manera oficial la vía Mataral-Mairana, tramo II de la carretera Angostura-Comarapa, del departamento de Santa Cruz, que mejorará el tráfico hacia los valles cruceños.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/economia/2024/03/25/el-gobierno-entregara-oficialmente-carretera-mataral-mairana-tramo-ii-en-santa-cruz/>

Gobierno nacional anuncia un decreto para dos proyectos de financiamiento

El ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui, anunció que el presidente Luis Arce promulgará decretos para dos financiamientos externos que ya fueron aprobados por la Asamblea Legislativa. Ello marcará

el inicio de la construcción de la ampliación a ocho carriles de la carretera La Paz-Oruro, en el tramo Senkata-Apacheta, y el proyecto de construcción con pavimento de la ruta Faja Norte, en Yapacaní, Santa Cruz.

Fuente Original:<https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/gobierno-nacional-anuncia-un-decreto-para-dos-proyectos-de-financiamiento>

Arce promulga la Ley para la ampliación del tramo Senkata – Apacheta en El Alto

El presidente Luis Arce Catacora promulgó la mañana de este lunes la ley que permitirá el mejoramiento y ampliación de un tramo de ocho kilómetros de la carretera La Paz – Oruro, específicamente en el Tramo Senkata – Apacheta, uno de los dos proyectos de créditos internacionales sancionados en los pasados días por la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP).

Fuente Original:https://eju.tv/2024/03/arce-promulga-la-ley-para-la-ampliacion-del-tramo-senkata-apacheta/#google_vignette

Vecinos de Warnes bloquean la carretera al Norte de Santa Cruz exigiendo pavimento

Desde las 8:00 de la mañana de este lunes, 25 de marzo, vecinos del barrio Coloradillo, instalaron un punto de bloqueo en la carretera al Norte del departamento de Santa Cruz, exigiendo a las autoridades la pavimentación de su acceso principal

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/santa-cruz/vecinos-de-warnes-bloquean-la-carretera-al-norte-de-santa-cruz-exigiendo-pavimento_360963

Turismo oferta más de 30 destinos y prevé generar Bs 320 millones en Semana Santa

Con la oferta de más de 30 destinos a escala nacional, el Viceministerio de Turismo prevé generar al menos Bs 320 millones en Semana Santa, informó este domingo el viceministro, Hiver Flores.

Fuente Original:<https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/turismo-oferta-mas-de-30-destinos-y-preve-generar-bs-320-millones-en-semana-santa>

Cochabamba recibirá menos regalías debido a venta de oro al Banco Central

La Ley 1503 de compra de oro destinado al fortalecimiento de las Reservas Internacionales Netas (RIN) reduce

el pago de cierto porcentaje de tributos a los mineros y afectará a la Gobernación de Cochabamba, anticipó el secretario departamental de Minería e Hidrocarburos, Eleuterio Galindo, quien estimó que este año el Gobierno departamental sólo recibirá 40 millones de bolivianos por regalía minera, frente a los 73 millones que percibió en 2023.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20240325_cochabamba-recibira-menos-regalias-debido-a-venta-de-oro-al-banco-central.html

Hay 221 aeródromos privados, casi el 100% en el oriente

De acuerdo con el registro de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), en el país existen a la fecha 221 aeródromos privados que están habilitados para realizar operaciones aéreas; la mayoría están en los departamentos del oriente boliviano.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2024/03/25/hay-221-aerodromos-privados-casi-el-100-en-el-oriente/>

Decomisan cigarrillos de contrabando a comerciantes de Montero

En un control realizado, por el Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag) y el personal de la Intendencia Municipal, se decomisó cigarrillos de contrabando a comerciantes del municipio de Montero, que están ubicados en inmediaciones del Mercado Central, más conocido como Calle 1.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240325/decomisan-cigarrillos-contrabando-comerciantes-montero>

POLÍTICA

Arce: 'Hay gente que no quiere que cumplamos obras, (quieren) que fracasemos'

A tiempo de entregar la ley para una carretera de ocho carriles en El Alto, el presidente Luis Arce alertó que "hay gente que no quiere que (el Gobierno) cumpla con el pueblo".

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/arce-gente-que-quiere-que-cumplamos-obras-quieren-que-fracasemos/20240325121446940847.html>

Arce: "El verdadero camino no es salir a criticar el Censo o sacar cualquier

cosa negativa”

El presidente Luis Arce aprovechó este lunes su discurso en el acto de entrega de la ley que aprueba un crédito para el mejoramiento y la ampliación a ocho carriles de la carretera La Paz - Oruro, en el tramo Senkata - Apacheta, para cuestionar las críticas que surgieron a la realización del Censo de Población y Vivienda 2024.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/arce-el-verdadero-camino-no-es-salir-a-criticar-el-censo-o-sacar-cualquier-cosa-negativa_360968

Arce considera que su gobierno organizó el ‘mejor de los censos’ de la historia del país

El presidente Luis Arce congratuló a su gobierno por el desarrollo de uno de los mejores censos de la historia del país y agradeció a la ciudadanía y a los organismos internacionales por esa empresa.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2024/03/25/arce-considera-que-su-gobierno-organizo-el-mejor-de-los-censos-de-la-historia-del-pais/>

INE informa que más del 80% de las cajas censales ha retornado

El Instituto Nacional de Estadística (INE) informó que hasta las primeras horas de este domingo, más del 80 por ciento de las cajas censales ha retornado con documentación censal por los datos recogidos durante la jornada del sábado 23 de marzo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240324/ine-informa-que-mas-del-80-cajas-censales-ha-retornado>

En un año se presentará la radiografía total del censo y piden que se fiscalice al INE

Comenzó la fase post censal. El Instituto Nacional de Estadística (INE) presentará en un año los datos finales del Censo Nacional de Población y Vivienda 2024, es decir, la radiografía completa de la población y sus condiciones de vida se conocerán a finales de marzo, informó el Gobierno.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/en-un-ano-se-presentara-la-radiografia-total-del-censo-y-piden-que-se-fiscalice-al-ine_360929

Redistribución de escaños debe equilibrar representación política

Tras la ejecución de la jornada censal y en espera de los resultados de esta medición de alcance nacional,

legisladores de oposición señalaron que la población está atenta al trabajo del Instituto Nacional de Estadística (INE) hasta la entrega de resultados, que garanticen un nuevo Pacto Fiscal y la redistribución de escaños para equilibrar la representación política en el país.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/25/redistribucion-de-escaños-debe-equilibrar-representacion-politica/>

Censo: el TSE asegura que hasta abril de 2025 ya se tendrá la "geografía electoral" para las elecciones generales

Tras realizarse el censo 2024, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) espera tener la "geografía electoral" de cara a las elecciones generales hasta abril de 2025, aunque ello dependerá de que el Instituto Nacional de Estadística (INE) entregue los resultados censales hasta diciembre próximo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240325/censo-tse-asegura-que-abril-2025-ya-se-tendra-geografia-electoral>

La fase poscensal: Se abre el debate político sobre escaños y recursos

Los parágrafos I y II del artículo único de la Ley 1492, de Aplicación de Resultados del Censo, prevé la redistribución de recursos de coparticipación tributaria y escaños legislativos una vez conocidos los datos parciales del Censo de Población y Vivienda.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2024/03/25/la-fase-poscensal-se-abre-el-debate-politico-sobre-escaños-y-recursos/>

Lima considera "grave" la falta de postulantes mujeres para el TCP y explica las alternativas

En el marco de las elecciones judiciales, el ministro de Justicia, Iván Lima, manifestó que una preocupación "grave" es la falta de postulantes mujeres para el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), sin embargo, aseguró que el proceso no corre riesgo y que existen soluciones al respecto.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240325/lima-considera-grave-falta-postulantes-mujeres-tcp-explica-alternativas>

Inicia la resolución de impugnaciones y Creemos cuestiona a 19 postulantes

Las comisiones mixtas de Constitución y Justicia Plural tienen hasta el miércoles para resolver 526

impugnaciones de y en contra de los postulantes al proceso de preselección para las elecciones judiciales 2024; en tanto que Creemos objetó a 19 candidatos por antecedentes contrarios a la ética y honestidad en la función pública.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240325/inicia-resolucion-impugnaciones-creemos-cuestiona-19-postulantes>

Judiciales: Hay críticas por el manejo de documentos personales de los postulantes

Zenobio Calizaya Velásquez, abogado orureño que postula al Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) por ese departamento, fue inhabilitado porque no presentó su certificado de no tener procesos por violencia familiar; él asegura que sí presentó porque todo debía estar foliado y en sobre cerrado.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/judiciales-hay-criticas-por-el-manejo-de-documentos-personales-de-los-postulantes_360933

Elecciones Generales: TSE prevé contar con geografía electoral hasta abril de 2025

Tras el Censo 2024, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) espera tener la "geografía electoral" de cara a las Elecciones Generales hasta abril del 2025, aunque ello dependerá de que el Instituto Nacional de Estadística (INE) entregue los resultados hasta diciembre de este año.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/elecciones-2025-tse-preve-contar-geografia-electoral-abril/20240325112134940837.html>

Cinco organizaciones políticas alistan motores para la carrera electoral 2025

La Alianza por Bolivia Unida y Solidaria (Albus), Bunker Tercera República, Cambio 25, Primero La Gente y Partido Liberal Boliviano son algunas de las nuevas fuerzas políticas que siguen en la carrera electoral rumbo a las elecciones generales 2025.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240325/cinco-organizaciones-politicas-alistan-motores-carrera-electoral-2025>

Evo reactiva la polémica con el gobierno de Arce; cuestiona la dotación de armas para la fuerza antidroga

Vuelven los ataques y las acusaciones. El expresidente Evo Morales puso de nuevo el foco sobre el ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo. Esta vez reactivó la polémica por la dotación de armas que el ministro de Gobierno, Eduardo Del Castillo, entregó a la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn). "Eso es para matar", sentenció ayer en su programa dominical de la radio Kwasachun coca.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/evo-reactiva-la-polemica-con-el-gobierno-de-arce-cuestiona-la-dotacion-de-armas-para-la-fuerza-antid_360934

OTROS

Hay 308 municipios en alerta naranja y anuncian plan de reconstrucción

El viceministro de Defensa Civil, Juan Carlos Calvimontes, informó que se redujo las declaratorias de alerta roja por lluvias en el país, y anunció que ya se diseña el plan de reconstrucción para atender a los municipios y familias afectadas. "Han disminuido las alertas rojas por lluvias, no se tiene ningún departamento en alerta roja, eso quiere decir que las lluvias van disminuyendo, al igual que el caudal de los ríos", explicó.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240325/hay-308-municipios-alerta-naranja-anuncian-plan-reconstruccion>

Alistan plan de reconstrucción de zonas y familias afectadas tras lluvias

El viceministro de Defensa Civil, Juan Carlos Calvimontes, informó que se redujo las declaratorias de alerta roja por lluvias en el país, y anunció que ya se diseña el plan de reconstrucción post lluvias para atender a los municipios y familias afectadas.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/alistan-plan-reconstruccion/20240324201635940816.html>

Desastres naturales afectan 14.000 hectáreas de cultivos

El secretario departamental de desarrollo agropecuario y seguridad alimentaria de la Gobernación, Genaro Méndez, informó que los distintos fenómenos climáticos adversos afectaron 14.000 hectáreas de cultivos en las diferentes regiones en lo que va de la gestión.

Fuente Original:https://elpotosi.net/local/20240325_desastres-naturales-afectan-14-000-hectareas-de-cultivos.html

En Bolivia sólo 89 municipios de los más de 300 protegen acuíferos

Al conmemorarse el Día Mundial del Agua el pasado 22 de marzo, María Teresa Vargas, directora de la Fundación Natura, que trabaja en la preservación de los acuíferos y nacientes a través de su proyecto Acuerdos Recíprocos por el Agua, señaló que solo 89 municipios bolivianos se han sumado a la iniciativa.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/en-bolivia-solo-89-municipios-de-los-mas-de-300-protegen-acuiferos/>

La crisis hídrica que sufre Bolivia demanda acciones urgentes

El ingeniero hidráulico Juan Carlos Sauma, con motivo del Día Mundial del Agua celebrado cada 22 de marzo, señaló que el país atraviesa una grave crisis hídrica, especialmente en regiones como la Chiquitania en Santa Cruz y municipios del Chaco y los Valles. La situación más alarmante se vive en Potosí, Sucre y La Paz.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/la-crisis-hidrica-que-sufre-bolivia-demanda-acciones-urgentes/>

Bolivia ha quemado en 5 años 20 millones de hectáreas de bosques

El senador Fernando Vaca, por el departamento del Beni, señaló que en menos de cinco años en Bolivia se han quemado más de 20 millones de hectáreas de manera impune, con la intención de promover el desarrollo del gobierno a cualquier costo.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/bolivia-ha-quemado-en-5-anos-20-millones-de-hectareas-de-bosques/>

EDITORIALES

Propuestas para apoyar al turismo nacional

Ante la difícil situación económica actual en el país, desde diversas entidades surgen planteamientos para

impulsar actividades que implican considerable movimiento económico. Entre éstas se encuentra el turismo que, según recientes datos, ha generado en la gestión anterior más de 800 millones de dólares. Sin embargo, sin tomar en cuenta la necesidad de apoyar a la llamada “industria sin chimeneas”, son aplicadas medidas oficialistas que son cuestionadas por tan importante sector económico.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/25/propuestas-para-apoyar-al-turismo-nacional/>

Dos “Bolivias” en el ámbito económico

Un dicho señala: “Enfrenta la realidad tal como es, no como era o como deseas que fuera”. Estas palabras se relacionan con las declaraciones realizadas hace poco por el presidente Luis Arce Catacora, con relación a la situación económica por la que atraviesan los bolivianos de a pie.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/25/dos-bolivias-en-el-ambito-economico/>

Inversión inmobiliaria, alternativa al ahorro

La inversión en bienes raíces es una estrategia muy conocida de inversión a largo plazo que implica comprar propiedades con el objetivo de obtener ganancias a través de la apreciación del valor de la propiedad, el alquiler de la misma o una combinación de ambos.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/24/inversion-inmobiliaria-alternativa-al-ahorro/>

Recreos en dólares y ositos jukumaris hipnotizados

El presidente Luis Arce en una conferencia de prensa en la semana que termina, afirmó que los fundamentos económicos del país están bien y que no estamos en crisis. Una vez más acuso a los opinadores de alarmar a la población con dificultades que no existen. Así mismo, lanzó una frase curiosa para decir lo mínimo. “Quienes están por encima de los 30 años, quizás en colegio recibían sus recreos, sus mesadas en dólares. Pero hoy no, hoy el boliviano circula, es una moneda confiable, dura”.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/opinion/recreos-en-dolares-y-ositos-jukumaris-hipnotizados_360860

Violencia en el trabajo

La expresión violencia en el mundo del trabajo, designa un conjunto de comportamientos y prácticas inaceptables, o de amenazas de tales comportamientos y prácticas, ya sea que se manifiesten una sola vez o de manera repetida, que tengan por objeto, que causen o sean susceptibles de causar un daño físico,

psicológico, sexual o económico, e incluye la violencia y el acoso por razón de género, o que van dirigidos contra las personas por razón de su sexo o género, o que afectan de manera desproporcionada a personas de un sexo o género determinado, e incluye el acoso sexual.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/opinion/frank-i-taquichiri/violencia-trabajo/20240323000051940616.html>

La felicidad: ¿Un reflejo de la libertad económica?

Cada 20 de marzo se celebra el Día Internacional de la Felicidad. Esta ocasión nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre qué significa verdaderamente ser feliz y cómo podemos cultivar ese sentimiento en nuestras vidas y sociedades. Bajo este contexto, es crucial examinar los factores que contribuyen a la felicidad y cómo la libertad económica puede ser un motor fundamental en esta ecuación.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/opinion/sebastian-crespo-postigo/felicidad-reflejo-libertad-economica/20240323000046940614.html>

Después del Censo

El Censo de Población y Vivienda realizado ayer constituye el primer elemento del necesario proceso de autoconocimiento de nuestra sociedad, que debe ser completado en el futuro por una interpretación teórica desde las disciplinas demográficas, sociológicas y culturales. Las cifras censales constituyen en efecto la materia prima del trabajo científico de un amplio número de profesionales del sector público, de la academia y de las organizaciones no gubernamentales dedicadas a la promoción social.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/voces/2024/03/24/despues-del-censo-2/>

Desconfianza, más allá del Censo

Los bolivianos hemos llegado al Censo Nacional de Población y Vivienda con más dudas que certezas. Salvo los voceros del gobierno central y sus sectores afines, hoy reducidos a la fracción arcista, la mayoría desconfía de la transparencia del proceso iniciado a fines de 2022, a tropezones y sólo por la presión ejercida casi exclusivamente por Santa Cruz.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20240325/columna/desconfianza-mas-alla-del-censo>

HABLEMOS DE INCLUSIÓN FINANCIERA Y BRECHA DE GÉNERO.

BCP

Expositoras:



CARINA RIVERO
Gerente de División GGH,
Agilidad y Sostenibilidad BCP



PATRICIA CHOQUE
Jefa de mapeo de soluciones
del laboratorio de aceleración
PNUD



RHODIA MEJÍA
Gerente Técnico ASOFIN



VERÓNICA CBONEMBOLO
Especialista técnica en
empoderamiento económico
ONU MUJERES



DANIELLA DE SOUSA
Gerente de Estudios
Económicos ASOBAN

Martes 26 de Marzo | 09:00 Hrs. | Auditorio BCP La Paz

¡NO TE LO PIERDAS!



¡Construyamos un futuro financiero inclusivo!
Los invitamos a participar del evento "Equidad en Acción: Construyendo un futuro financiero inclusivo", organizado por el Banco de Crédito de Bolivia con el apoyo de Pacto Global de las Naciones Unidas en Bolivia. El objetivo de este evento es promover y contribuir al acceso y uso de productos y servicios financieros que permitan a las mujeres mejorar sus condiciones de desarrollo productivo y personal, además de mejorar la calidad de vida de sus familias.

Fecha: Martes 26 de marzo

Hora: 09:00 am

Lugar: Auditorio BCP La Paz,
Av. Hernando Siles, calle 10
de Obrajes.

Evento presencial gratuito de capacidad limitada. ¡Participa de este esperado encuentro!

Link de inscripción: <https://lnkd.in/eNMiMfPn>